

LAPORAN KEGIATAN
SOSIALISASI PENERIMAAN MAHASISWA BARU
PROGRAM PASCASARJANA
IAIN SAMARINDA
TAHUN 2020

A. Pendahuluan

1. Gambaran Umum

Program Pascasarjana IAIN Samarinda yang memiliki enam Program Studi yaitu Program Studi Pendidikan Agama Islam (PAI), Manajemen Pendidikan Islam (MPI), Pendidikan Islam Anak Usia Dini (PIAUD) Hukum Keluarga (HK), Ekonomi Syariah (ES) dan Komunikasi dan Penyiaran Islam (KPI) merupakan Program yang izin operasionalnya mulai dibuka tahun 2012. Program Pascasarjana IAIN Samarinda bertugas untuk mencetak lulusan berupa calon magister yang memiliki keunggulan lokal dan global di bidang pendidikan, ekonomi, hukum, komunikasi dan penyiaran Islam dan mampu bersaing dengan lulusan perguruan tinggi lokal, nasional bahkan Internasional. Selain itu, semualulusan Program Studi di Lingkungan Program Pascasarjana IAIN Samarinda harus terlibat aktif dalam memahami dan menyelesaikan berbagai tantangan dan isu-isu yang terkait dengan studi dan kajian Islam kontemporer diantaranya masalah pendidikan karakter, terorisme, radikalisme, fundamentalisme, rendahnya daya saing (nasional dan global), sikap intoleran, narkoba, miras, etika ekonomi, hukum, komunikasi dan penyiaran Islam dan lain-lain.

Oleh karena, itu Program Pascasarjana IAIN Samarinda menilai bahwa “Sosialisasi” merupakan pilihan yang paling tepat untuk mengkader calon-calon magister yang berkualitas. Oleh karenanya, Program Pascasarjana menekankan pada dua aspek, yaitu pendalaman keagamaan dan pengembangan keahlian. Dengan adanya kegiatan sosialisasi ini, diharapkan dapat bermanfaat bagi guru-guru dan pegawai di lingkungan Kementerian Agama Kalimantan Timur untuk dapat memilih Program Studi yang sesuai dengan bakat dan minat yang dimilikinya.

2. Maksud dan Tujuan

a. Maksud Kegiatan

Adapun maksud kegiatan ini adalah untuk mensosialisasikan program studi yang ada di Program Pascasarjana IAIN Samarinda. Hal ini dilakukan guna membantu mensosialisasikan program studi secara mendetail kepada para guru-guru dan pegawai di lingkungan Kementerian Agama Kalimantan Timur sehingga mereka dapat memilih Program Studi yang menurutnya sesuai dengan bakat dan minat yang dimiliki.

b. Tujuan Kegiatan

Adapun tujuan dari kegiatan sosialisasi adalah agar program studi di Program Pascasarjana IAIN Samarinda dapat dikenal oleh guru-guru dan pegawai di lingkungan Kementerian Agama Kabupaten Penajam Paser Utara. Pada program sosialisasi ini juga kami harapkan sampainya informasi mengenai aturan penerimaan mahasiswa baru melalui jalur Ujian Mandiri IAIN Samarinda serta memberikan wawasan tentang teknis perkuliahan yang di Program Pascasarjana IAIN Samarinda.

B. Kegiatan yang dilaksanakan

1. Kepanitiaan dan Peserta

Pelaksanaan ini dilakukan secara terorganisir melalui kepanitiaan yang telah ditunjuk untuk melakukan sosialisasi ke berbagai tempat yang ada di Kalimantan Timur. Hal ini dilakukan guna memaksimalkan kegiatan sosialisasi program studi di Program Pascasarjana IAIN Samarinda sehingga banyak calon-calon mahasiswa yang tidak kesulitan dalam menentukan pilihannya untuk melanjutkan studinya.

Kepanitiaan ini dibagi menjadi beberapa kelompok dan di tugaskan untuk mensosialisasikan ke beberapa Lembaga di Kalimantan Timur, yaitu:

- a. Kementerian Agama Bontang
- b. Kementerian Agama Sangatta
- c. Kementerian Agama Berau
- d. Kementerian Agama Paser
- e. Kementerian Agama Penajam Paser Utara
- f. Kementerian Agama Kalimantan Utara
- g. Sekolah Tinggi Ilmu Tarbiyah Balikpapan

h. STEI Muhammadiyah Berau, dll.

D. Hasil yang dicapai

Dengan adanya kegiatan kuliah umum mengenai pengelolaan jurnal dan penulisan artikel International bereputasi ini dapat meningkatkan dan mengembangkan wawasan dan kompetensi mahasiswa mengenai cara penulisan dan pengelolaan tentang jurnal dan artikel. Mendapatkan ilmu yang bermanfaat, sertifikat, dan dapat mengeksplorasi, menambah, menganalisis dan mengembangkan pengetahuan mengenai karya ilmiah.

E. Penutup

Demikian laporan perjalanan dinas Kegiatan Sosialisasi Program Pascasarjana IAIN Samarinda di Kalimantan Timur. Atas perhatiannya diucapkan terima kasih.

Samarinda, 25 Desember 2020

Penanggung Jawab



Dr. H. M. Tahir, S.Ag., M.M

LAMPIRAN



Sosialisasi Penerimaan Mahasiswa Baru di Balikpapan



Sosialisasi Penerimaan Mahasiswa Baru di Kementerian Agama Balikpapan



Sosialisasi Penerimaan Mahasiswa Baru di Kementerian Agama Berau